

COMPTE-RENDU DE MISSION - NOVEMBRE 2010

Diagane barka

Lundi 22 Novembre, le chantier de l'école maternelle à l'orée du village est bien avancé, il est délimité par un muret de fondation de la clôture, le grillage est livré et devrait être posé dans les prochains jours. Les trois cases et les sanitaires sont dressés, la double fosse d'aisance est creusée. Quelques plantations sont installées.

La prochaine étape sera la pose de charpentes en fer, des portes et des volets. On décide du tracé des allées.

Rencontre avec l'infirmière Mme Thiau qui s'occupe du poste de santé qui manque d'équipement. Elle nous invite à déjeuner avec le directeur de l'école élémentaire Monsieur Demba Bas et celui du collège Monsieur Abdoulay Faye.

Réunion générale à 15h sous le manguier en présence des habitants du village et des représentants du corps enseignant, lecture du contrat d'engagement entre la communauté villageoise et l'association, et lecture du règlement intérieur de l'école maternelle. Les deux documents sont approuvés et signés.

Racines d'Enfance est abondamment remercié et tout le monde s'accorde à trouver que le village a déjà beaucoup changé grâce à cette nouvelle structure.